

Le Nicaragua accueillera une rencontre de Cubains résidant en Amérique Latine et dans les Caraïbes



Managua, 7 octobre (RHC).- Le Nicaragua accueillera du 16 au 18 octobre, la Seconde Rencontre de Cubains résidant en Amérique Latine et dans les Caraïbes à laquelle prendront part des compatriotes provenant de 15 pays.

Au cours d'une conférence de presse à Managua, la capitale nicaraguayenne, Rafael Ruiz, coordonnateur de l'Association de Cubains Résidant au Nicaragua a précisé que la rencontre aura lieu dans la ville de Granada où l'on débattrà de la lutte pour la fin du blocus imposé par les États-Unis à Cuba et du rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane.

Le conseiller chargé des Questions Consulaires à l'Ambassade de Cuba à Managua, Edmundo Blanco, a expliqué que la rencontre constitue un espace pour que les Cubains résidant dans des pays de la région puissent exprimer leurs sentiments d'amour et de fidélité à leur pays natal et à la Révolution et prendre des décisions communes de travail.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71807-le-nicaragua-accueillera-une-rencontre-de-cubains-residant-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba